

## Cap d'Agde : Valras remporte le challenge interports du Cercle des pêcheurs capagathois

**Vingt-trois bateaux ont participé à ce challenge toujours très amical, avec une satisfaction : la présence de nombreux poissons au large, qui a permis aux équipages de se livrer une belle bataille.**

Le Cercle des pêcheurs capagathois (CPCA), affilié à la Fédération nationale de la plaisance et des pêches en mer, a organisé le challenge interports 2023, en présence de Jean Mitsalis, président de la FNPP. Vingt-trois équipages venus de Valras-Plage, Marseillan-Plage, Vendres (port du Chichoulet) et du Cap d'Agde ont participé à cette compétition, qui s'est déroulée dans de bonnes conditions météo après l'orage de la veille.

Valras organisera le challenge l'an prochain

Après quelques heures en mer, les bateaux sont revenus à midi pour la pesée. Avec un constat qui fait plaisir : la présence de nombreux poissons - daurades, pageots, sars, maquereaux... - qui ont permis aux pêcheurs de se livrer une belle bataille au large. À l'issue de l'apéritif, Claude Sanchez, président du CPCA, a proclamé les résultats, avec une victoire pour le port de Valras-Plage, qui organisera donc le challenge l'année prochaine. Le port du Cap (2e) puis celui du Chichoulet (3e) complètent le podium.



Beaucoup de plaisir pour les équipages présents au Cap d'Agde. D.R.